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Il giorno 01 del mese di febbraio dell’anno 2023 alle ore 18.45, su convocazione del Presidente del 

Consiglio di Quartiere, si è riunito in presenza, il Consiglio di Quartiere SAN POLO PARCO per la 

trattazione del seguente o.d.g.: 

• Approvazione verbali delle sedute precedenti; 

• Progetto disagio giovanile; 

• Situazione ciclabili nel quartiere; 

• Aggiornamento altri temi aperti; 

• Varie ed eventuali. 

 

Presiede la seduta il Presidente Francesco Tomasini. 

 

Redige il processo verbale il Consigliere Galeazzo Galeazzi. 

 

In seguito ad appello i consiglieri risultano: 

 

N. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 ASOLINI VALENTINA  X 

2 DONINELLI AUSILIA X  

3 FRASSI MAURIZIO X  

4 GALEAZZI GALEAZZO X   

5 TOMASINI FRANCESCO X  

6 VENTURELLI GIUSEPPE X  

7 LOMBARDI  LAMBERTO  X  

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 3 del Regolamento, si procede 

con l’esame degli argomenti iscritti all’ordine del giorno. 

 

Punto 1°: Approvazione verbali delle sedute precedenti 

 

Presa visione del verbale della seduta precedente, il Consiglio lo approva. 

 

Punto 2°: Progetto disagio giovanile  

 

La dott.ssa Comincini ha fatto pervenire al CdQ il progetto da lei redatto relativo al disagio 

giovanile; l'oggetto della discussione odierna si è incentrato su come procedere sul campo per 

l'utilizzo ideale di quanto prodotto. Le problematiche evidenziate nel dibattito riguardano come 

creare il collegamento con la Scuola; si evidenziano inoltre questioni oggettive quali l'attuale 

dispersione scolastica, nonché la rilevanza fondamentale dell’educazione famigliare. 

Si aggiorna l'argomento alla prossima riunione con il deciso proposito di definire un percorso 

applicativo con la massima urgenza.  

 

Punto 3°: Situazione ciclabili nel quartiere 

 

Il Presidente comunica ai Consiglieri gli ultimi tentativi di contatto cercati di recente nei confronti 

della Assessora Tiboni per avere delle risposte circa la situazione della ciclabile Tiziano-

Poliambulanza, senza tuttavia ricevere conferme riguardo a tempistiche precise. 

Il Consigliere Galeazzi interviene dichiarandosi rammaricato della situazione, sprona il Presidente a 

non mollare continuando a richiedere all'Assessora delucidazioni e propone se non sia il caso di 

pubblicizzare l'attuale situazione di impasse. 

 

Punto Punto 4°: Aggiornamento altri temi aperti  



 

Fra i vari temi aperti è emerso quello per l'intitolazione del Parco di via Michelangelo dedicato alla 

memoria della Maestra Francesca. Si è tenuta un’ampia discussione in merito, dove si è evidenziato 

il problema di quale tipo di intestazione utilizzare per la targa ricordo. Sicuramente il delitto è 

maturato nell'ottica del "femminicidio" ma purtroppo essendo state coinvolte anche altre tre 

persone, vittime "collaterali" dell'omicida, quest'ultime siano comunque meritevoli di essere inserite 

nel ricordo.  

 

In merito alla problematica delle rampe di via Michelangelo, sollevata da alcuni cittadini, il 

Presidente Tomasini ha di nuovo contattato l'Assesore Muchetti il quale ha garantito che fra una 

decina di giorni sarà in grado di relazionare il programma d'intervento relativo alla manutenzione 

dei sovrappassi. 

Anche per la questione cascina Maggia, sembra che qualcosa si stia muovendo, l'Assessore  

Muchetti ci renderà edotti appena possibile. 

Il Consiglio gradirebbe che da parte dell'Amministrazione ci fosse maggior interesse nel dare 

riscontro in merito alle problematiche/richieste che vengono presentate. 

 

Punto 5°: Varie ed eventuali 

 

Il Presidente comunica che il CdQ è stato invitato nel pomeriggio del giorno 18 febbraio per 

l'inaugurazione del centro sportivo a vocazione "padel" di via Michelangelo. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la parola il Presidente dichiara 

chiusa la seduta alle ore 20:05. 

 

Letto, confermato e sottoscritto. 

 

 

       Il Presidente        Il Consigliere verbalizzante 

                   Francesco Tomasini          Galeazzo Galeazzi 


